

町会だより 3号(回覧)

桜まつり盛況

でした

荒天の予報でやきもきでしたが、晴れてたくさんの人でにぎわいました。タウンニュースが掲載してくれたので問合せもかなりあつて電話で道案内をしました。土佐林さんのご厚意で「久地桜まつりかすみ提を守ろう」と書いた横断幕が入口に掲げられました。女性部は豚汁やおにぎりも用意し、久地第一町会北支部は土手の上で焼き鳥です。議員さんもお見えになり司会が紹介して挨拶。また、アメリカで心臓病の手術をした浜崎陽菜ちゃんもご家族と一緒にお礼に訪れまし

た。昨年この会場でカンプしたのでしたね。土手の上も下もシートの上に輪になって家族連れで楽しんでました。大勢のご参加ありがとうございました。どうぞございました。また、トイレをお借りし交通整理の要員をつけるなども行いました。準備された方お疲れさまでした。



かすみ提 請願

議員さん来訪

四月一九日、市議会のまちづくり委員会が「かすみ提」を視察に訪れました。動員して二〇名の方が横断幕を持つなどして歓迎しました。一七日に市議会に署名の追加分を提出し二五八三筆でした。

この請願は五月中旬にまちづくり委員会で審議されます。一週間前に開催の連絡がありましたが、みんな傍聴に行きましよう。なお、署名はまだ間に合います。

総会

五月一九日(日)一〇時
町会の総会が開かれま

す。町会の年度が四月までなので五月の総会です。

新旧の班長さんはぜひ参加してください。会場は「わかたけ作業所」の会議室です。いつもと違うので間違えないようにしてください。

TRINITY

ゴミの収集体制が変わります。普通ゴミ収集が週二回になりプラスチック製容器包装の分別収集がはじまります。九月からです。

説明会を六月一日(土)午後一時半より久地老人いこいの家で行います。別途チラシも各家庭に配布されます。